

— La question du monument que l'on projette d'élever au Vén. Mgr de Laval vient d'entrer enfin dans la période active, grâce à l'initiative de la Société Saint-Jean-Baptiste de Québec, qui s'est patriotiquement chargée de la réalisation de l'entreprise. Lundi dernier, le comité général constitué par cette Société s'est réuni à l'Université, a nommé ses officiers et les sous-comités de souscription, de construction, etc. A cette réunion, Mgr l'Administrateur a remercié, au nom de S. G. Mgr l'Archevêque, la Société Saint-Jean Baptiste de sa belle initiative; il a ensuite montré dans les termes les plus heureux combien l'idée d'élever un monument à Mgr de Laval est justifiée, et a fait des vœux pour le succès de l'œuvre dont l'exécution commence sous des auspices si favorables.

RIMOUSKI

— Nous avons appris avec satisfaction que, à la demande de Mgr l'évêque de Rimouski, N. S. P. le Pape Pie X a bien voulu continuer à Mgr F.-X. Bossé, curé de Pabos, sa dignité de Canérier de Sa Sainteté.

CHICOUTIMI

— Nous avons déjà dit que la Trappe de Mistassini a été récemment érigée en Prieuré. Le 10 février dernier, on y a fait l'élection canonique du premier Prieur, qui est le R. P. Pacôme.

— Les Sœurs du Saint-Sacrement, établies depuis l'automne dernier à Chicoutimi, ont loué au centre de la ville, une maison qu'elles occuperont en attendant l'érection du couvent qu'elles se proposent de bâtir avant longtemps.

Cette congrégation religieuse est la deuxième qui s'établit à Chicoutimi sous l'impulsion zélée de S. G. Mgr Labrecque. Tout indique qu'elle recevra du Ciel les mêmes bénédictions que la première, qui fut l'œuvre personnelle de Mgr l'évêque de Chicoutimi, et dont le développement a été merveilleux.



Remettez entre les mains de Dieu tout ce qui fait l'objet de votre sollicitude.